



EL NUEVO DIRECTOR ES EL GERENTE GENERAL DE PUERTO CORONEL

## Eligen a representante del sector portuario en directorio de CPC Biobío

Mediante votación directa, los asociados de CPC Biobío definieron a sus representantes para el periodo 2025-2027, permitiendo la integración del sector portuario en la multigremial. Tras obtener el respaldo de 40% de los votos, el sector portuario se suma al directorio de la Cámara de la Producción y del Co-

mercio, representado por Patricio Román, gerente general de Puerto Coronel.

“Estoy muy contento de haber quedado en el directorio de CPC Biobío y le doy las gracias a quienes votaron por mí. Estoy motivado de poder aportar desde el punto de vista logístico portuario, que creo que hoy día es al-

go donde tenemos que hacer crecer la región así es que muy contento, entusiasmado y con hartas ganas de aportar”, señaló.

El proceso electoral también permitió la reelección del socio director de Genesys y actual presidente de la Cámara, Álvaro Ananías (79%); del gerente general de Setop, Rodrigo Bri-

ceño (56%); también del gerente de Asuntos Corporativos de CMPC, Ignacio Lira (51%); de la directora sede Santiago de la Universidad de Concepción, Marcela Angulo (46%); del rector UST Concepción y Los Ángeles, Roger Sepúlveda (44%); y del gerente general de Hidronor, Ricardo Gouët (41%).